



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 386
03 de diciembre de 2021

Nuevas maestrías para fortalecer el estudio de las discapacidades

Con aproximadamente 180 maestrantes arrancó el inicio de clases de las maestrías presentadas por la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres. Los programas son: Fisioterapia Deportiva, Terapia Cardiorespiratoria, Trastornos del Lenguaje Infantil, Neurofisioterapia, Discapacidad y Gerontología Social, que contarán con una planta docente nacional e internacional experta en las áreas de especialidad.

Las maestrías, establecidas en un periodo académico de tres semestres, fueron propuestas con el objetivo de plantear estudios e investigación en discapacidades, afirmó el Dr. Roberto Yajamín, Decano de esta unidad académica. En la malla curricular se contempla horas de vinculación y prácticas en instituciones afines, donde puedan levantar evidencia empírica y fortalecer la investigación.

En Ecuador, el 45,69% de la población tiene discapacidad física; el 23,11% discapacidad intelectual; seguida del 14,13% con discapacidad auditiva; el 11,54% con discapacidad visual y el 5,52% discapacidad psicosocial, según datos del Consejo Nacional para la Igualdad de Discapacidades, lo que evidencia un crecimiento de las discapacidades.

J.G.

